



Gesamtverband  
Verkehrsgewerbe  
Niedersachsen e.V.

# INITIATIVE ZUR VERMEIDUNG VON AUFFAHRUNFÄLLEN AM STAUENDE „HELLWACH MIT 80 KM/H“

09.08.2018

In der Mannheimer Initiative „Hellwach mit 80 km/h“ wollen Logistikunternehmen, Verbände, Polizei sowie weitere Institutionen und Organisationen rund um die Verkehrsbranche gegen Unfälle an Stauenden vorgehen.

Da sich der GVN und der BGL sehr für Verkehrssicherheit einsetzen, betrachten Sie diese Initiative als vielversprechenden Ansatz und unterstützen diese – denn jeder Unfall ist einer zu viel!

Wir möchten Sie daher bitten, ihre Fahrerinnen und Fahrer auf die Initiative „Hellwach mit 80 km/h“ aufmerksam zu machen und sie anzuhalten, die in der Initiative angesprochenen Regeln einzuhalten.

Vielen Dank.

[Initiative Hellwach mit 80km/h - Vorstellung der Initiative \(pdf, 2616426 Byte\)](#)

[\(pdf, 483560 Byte\)](#)

[Initiative Hellwach mit 80km/h - BGL-Statement \(pdf, 31304 Byte\)](#)

[Initiative Hellwach mit 80km/h - 10 Regeln für Kraftfahrer \(pdf, 271398 Byte\)](#)